

Ahumada, Guadalupe, “Pedirá Guerrero más recursos para abatir rezago educativo”, *Diario 21 Periódico Plural del Estado de Guerrero*, Chilpancingo, Guerrero, 6 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.diario21.com.mx/?module=displaystory&story_id=14059&format=html

En la intención de abatir el rezago educativo, sobre todo en la población rural, los estados de Oaxaca, Chiapas y Guerrero integrarán un frente común para solicitar mayores recursos a la Federación, señaló el diputado federal Odilón Romero Gutiérrez, secretario de la Comisión de Educación en la LX Legislatura.

Odilón Romero dijo que sin duda alguna mientras continúa el rezago educativo en la entidad y hay comunidades que no cuentan con la atención al cien por ciento del sector magisterial, tanto el SNTE como la CETEG se dedican a cuidar sus propios intereses y a luchar, pero por sus beneficios.

Como ejemplo de lo que precisó, sobre la falta de responsabilidad con la población, citó que hace casi un mes se reunió con la supervisora escolar de la Costa Chica, una maestra de nombre Marcela Hernández, quien le planteó la carencia de profesores en Xochistlahuaca que ha derivado en la falta de educación de mil 500 niños.

Comentó que al plantear esta situación al secretario de Educación, se pidieron referencias y resultó que tan sólo en el área que encabeza dicha profesora tiene 15 maestros comisionados que en su mayoría resultaron ser familiares, por lo que se le instruyó a la maestra que los pusieran frente a grupo.

Sin embargo, a más de un mes de esa situación, hasta la fecha continúan laborando en las mismas condiciones, esto es como comisionados en el sector o supervisión de la zona que ella encabeza.

Por ello consideró necesario hacer un llamado desde el Congreso de la Unión para que se haga una redistribución del magisterio porque aseguró: “hay supervisores y directores que tienen comisionadas a 8 o hasta diez personas a veces hasta para ir a traer un garrafón de agua o las tortas, lo que es preocupante”.

Reconoció que se ha avanzado sobre todo porque ahora se cuenta con más infraestructura, pero recordó que han sido muchas las décadas en las que el sector educativo ha estado olvidado, se ha manejado con muchas inercias, por lo que reconoció que ahora que se quiere poner orden “hay cierta resistencia”.

Odilón Romero aceptó que en materia educativa para la entidad hace falta mucho por hacer pero defendió que las actuales autoridades están poniendo “sus mejores esfuerzos para en lo inmediato atender el problema”.

Informó que como secretario de la Comisión de Educación de la LX Legislatura federal el 2 de mayo presentó un punto de acuerdo al pleno del Congreso de la Unión, para solicitar a la Secretaría de Educación Pública (SEP) Josefina Vázquez Mota, que se contemple a Guerrero en un programa anunciado de 700 millones de pesos para remodelar escuelas en zonas urbanas pobres, “como lo más urgente”.

Y precisó que es en este tenor van juntos los estados de Oaxaca, Chiapas y Guerrero, por lo que se convino hacer un frente común por la educación.